

GLUTEOPLASTIA 2022



Consejo Mexicano de
Cirugía Plástica
Estética y Reconstructiva, A.C.



AMERICAN SOCIETY OF
PLASTIC SURGEONS®
INTERNATIONAL MEMBER



Dr. Victor Ernesto Pera Gálvez
Cirujano Plástico, Estético
y Reconstructivo Certificado

Hola, gracias por comunicarte conmigo, te envío la información general.

Cada paciente es un mundo diferente y lo que en muchas ocasiones es lo mejor para un paciente tal vez no sea la mejor opción para otro.

Comprenderás que es necesario realizar una entrevista, tener una historia clínica detallada, realizar un examen físico completo y finalmente después de realizar lo anterior y conociendo tus expectativas pueda darte mi opinión sobre lo que es más adecuado para resolver tu caso

Para mejorar el volumen y la proyección glútea solo existe la lipoinyección de grasa tomada de otras regiones de tu cuerpo y la colocación de implantes glúteos. En cuanto a cuál es mejor dependerá de la paciente y de sus expectativas. La ventaja de la grasa es que es tu propia grasa (no se puede tomar grasa de otra persona para utilizarla en tu cuerpo) pero la desventaja es que entre un 30 y un 50% de la grasa que inyectamos en la región glútea se puede absorber.

Ahora bien, generalmente cuando colocamos implantes complementamos esta cirugía con liposucción del contorno glúteo la cirugía de implantes ha venido mejorando totalmente en cuanto a la técnica, el bolsillo y el lugar de colocación del implante, así mismo como la forma de estos, finalmente todo lo anterior nos lleva a pensar que en buenas manos y con un trabajo bien realizado la cirugía queda con un resultado más que natural y no se ven como dice la gente "como payasito de semáforo", así que no tienen porque quedar asimétricas u otros defectos; también comprenderás que la cirugía depende no solo de las manos del cirujano sino también de los cuidados del paciente. En general los resultados son más que satisfactorios y seguro llenarán tus expectativas.

El costo dependerá de varios factores, del procedimiento en sí, si se realizan procedimientos simultáneamente, si se liposucciona y lipoinyecta en región glútea, o se liposucciona y coloca implantes, de la cantidad de regiones y de grasa que haya que succionar, así mismo del lugar, tengo varias opciones en cuanto a esto último y seguramente alguna se ajustará a tu presupuesto.

Los costos son los siguientes:

Si solo deseas liposucción de la región lumbar y lipoinyección de la región glútea, sin liposucionar ninguna otra zona el costo es de 50,000 pesos.

Si realizamos liposucción de la región dorsal, lumbar y abdominal e inyectamos la región glútea el costo es de 60,000 pesos (liposucción tradicional)

Si realizamos liposucción solamente de la región lumbar y colocación de implantes glúteos el costo será de 80,000 pesos.

si colocamos implantes de glúteo y además colocamos grasa también 90,000 pesos.

Estos costos incluyen dependiendo lo que decidas que se realice, clínica, honorarios del grupo quirúrgico, materiales faja, espumas, par de implantes, renta del aparato para la liposucción, y todas mis consultas.

Te invito a que solicites una consulta NO TIENEN COSTO FÍSICA O EN LÍNEA, al 55-5264-6074 o 55-4596-1951, de lunes a sábado.

Espero haber sido útil, quedo a tu servicio.

Av. Ejército Nacional #678, 4to piso

Colonia Granada, Delegación Miguel Hidalgo, México, CDMX

doctorpera.com.mx

55 5264 6074

Nextel: 55 4596 1951

whatsapp 56 1406 5326

